

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711225 - AISYAH TAQIYYA AZ ZAHRA

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	bahasa komn=munkasi ke pasien krang dapat dipahami, cuci tangan kurang tertib
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	Ok, sudah sistematis dan lengkap
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	prosedur dilakukan lengkap, px TIO dan gerakan bola mata baik, px lapang pandang bila objek sudah terlihat pasien tidak perlu diteruskan gerakan objek tersebut ke medial.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	pemeriksaan nervus VII belum diawali dengan inspeksi apakah ada kelainan sebelum pemeriksaan yg lain sudah baik
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	Over all sudah baik.
Pemeriksaan Segmen Anterior	cuci tgn diawal dan akhir WHO, runtut ya, binokuler dimanfaatkan ya,
Pemeriksaan Visus	IC : cukup Persiapan : persiapan alat cukup, persiapan pasien pastikan menutup dengan benar ya, menggunakan telapak tangan ya, Px visus OD : cukup, dilakukan dengan baik, pemeriksaan dengan cahaya dilakukan dengan baik, persepsi warna cukup, persepsi arah cahaya terlalu dekat dengan mata pasien. Interpretasi benar, disampaikan dengan tepat. OS : pemeriksaan dilakukan dengan baik, hitung jari dilakukan dengan baik, hampir lupa pemeriksaan dengan pinhole ya tadi, ingat di akhir. Interpretasi benar, disampaikan dengan tepat. Komunikasi : sudah baik, Profesionalisme : Keseluruhan melakukan pemeriksaan dengan baik, hanya kurang beberapa saja ya. Overall sudah oke, Goodjob!
Pemeriksaan Vital Sign	IC: cara pemeriksaanya belum dijelaskan secara detail, persiapan pasien dan alat: pasien diminta duduk di bed?, cuci tangan: ok, pengukuran suhu: ok, pengukuran nadi: belum dinilai ritme dan kualitas , pengukuran nafas: belum menilai kedalaman dan usaha nafas, pengukuran tekanan darah: posisi saat menensi kurang tepat, harusnya tanganya sejajar bisa duduk atau berbaring bukan tanganya menggantung dengan pasien duduk dibed. TD sistolik palpatol 115 mmHg, TD: 115/60 mmHg, komunikasi dan profesional: lebih tenang dan jangan panik ya dek ketika ujian dan menghadapi alat-alat jangan disalahkan alatnya dahulu tapi bisa dievaluasi sudah benar penggunaanya atau belum
Universal Precaution	jangan lupa sela2 jari juga di scrubbing ya, wah sikunya masih banyak sabun mbilasnya kurang bersih, handscoon sekali pake ya jadi bukan dibuang di larutan klorin tapi di tempat sampah medis